

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

# NUEVA ESPAÑA

III EPOCA. — Núm. 540  
Jueves, 29 de septiembre de 1955

## Sesiones del Pleno y de la Permanente

En sesión del Ayuntamiento pleno se tomaron los acuerdos que se citan:

Darse por enterada y que se proceda al cumplimiento de lo ordenado en la comunicación del excelentísimo señor gobernador civil sobre rotajes de películas y reportajes cinematográficos.

Pasar a la oficina de obras la comunicación de la Delegación Provincial de Subsidios y Seguros Unificados para que se cumplimente lo dispuesto en la misma.

Aprobar la nueva valoración de terrenos en las calles de esta ciudad, a efectos del arbitrio de plus-valía que comenzará a regir en primero de enero de 1956.

Aprobar de forma definitiva las cuentas municipales correspondientes al año de 1954, elevándose la cuenta de presupuesto a conocimiento del Servicio de Inspección y Asesoramiento.

Ratificar el acuerdo de 31 del pasado mes de agosto y dar su conformidad a las gestiones realizadas por la Alcaldía en todo lo relacionado con la aportación en metálico para construcción del cuartel de la Guardia Civil.

Ratificar la imposición de contribuciones especiales a los beneficiados con las obras en cuantía igual a dos tercios del importe de la obra, siendo la base del reparto por metros lineales de fachada, en las obras de alantarrillado de las Eras de San Antonio.

Aprobar una moción de la Comisión de Hacienda para que los distintos servicios y comisiones propongan los gastos que se han de efectuar en el año económico de 1956.

Agradecer al señor Martín García las gestiones realizadas para hallar edificio en el que acuartelar a las fuerzas de la Guardia Civil.

Anunciar, previa confección de la oportuna convocatoria, la provisión de la plaza de aparejador municipal, que será comunicada a los Colegios Oficiales interesados.

Proceder a la reconstrucción de 25,90 metros de acera en los números pares de la Ronda del Progreso, debiendo hacer en los imprevistos otras ligeras reparaciones, imponiendo contribuciones especiales a los propietarios de los inmuebles afectados por el importe total de las obras.

Notificar a don Leoncio Herrero Rodríguez que la bonificación que solicita para su casa en la contribución, ya se le aplicó en la riqueza urbana; que en cuanto a la tasa del alcantarillado, y por tratarse de un servicio prestado, no cabe bonificación alguna; y en cuanto al arbitrio, con fin no fiscal, sobre canales, deberá justificarse que el desagüe se realiza por debajo de la acera.

Ratificar íntegramente el acuerdo por el cual el Ayuntamiento se mostró parte en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Maximiano Primo Martínez, contra acuerdo de este Ayuntamiento por adjudicación de obras de reconstrucción de aceras en la calle de Portugal a doña Nicolasa Rubio Pinilla.

Recabar de la oficina de Obras informe técnico relativo a los terrenos sitos en la segunda travesía de San Francisco y que pretende comprar don Juan Otero, S. A.

En ruegos y preguntas se formularon los siguientes:

Sobre reparación de fachas en la calle de Obispo Regueras Instancia sobre padrón de solares afectados por la Ley de Solares. Acometida de aguas y obras de alcantarillado en el grupo de viviendas de José Antonio Primo de Rivera.

A todos ellos prometió la Presidencia su resolución dentro de las posibilidades del Ayuntamiento.

### De la Permanente

En sesión de la Permanente fueron adoptados los siguientes acuerdos:

Autorizar a doña Luzdivina Vecino Estébanez para que en su casa del camino de Benavente a Alcubilla de Nogales pueda ejecutar diversas obras de reforma, así como construir un muro de contención de tierras.

Autorizar a don José Conde Domínguez para que a lo largo de la fachada de su casa de la calle de San Martín pueda construir una acera.

Autorizar a don Gregorio Martínez Cuervo para que en un edificio de la Avenida del General Primo de Rivera pueda proceder a la apertura de un taller de reparación de bicicletas.

Ratificar el decreto de la Alcaldía por el que se autorizaba la venta de abonos procedentes de la limpieza de la vía pública, mediante subasta y por el sistema de pujas a la llana.

Aprobar de forma provisional el padrón tasa de desgrane de mieses en praderas comunales y correspondiente al año actual, por un importe de mil ochocientas pesetas.

No estimar lo solicitado por el jefe de la Guardia Municipal sobre creación de uniformes de verano para los guardias municipales diurnos, que deberán seguir usando durante todo el año el tipo en la actualidad asignado.

Asimismo tener en cuenta para estudio la conveniencia de dotar en el próximo año a los guardias municipales nocturnos de un uniforme ligero para uso durante el verano.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al vigilante de arbitrios don José Muñoz Calvete.

Se aprobaron diversas cuentas y facturas presentadas al cobro.

## Cartelera municipal

PATENTE NACIONAL DE CIRCULACION DE AUTOMOVILES

Concedidos los padrones de los grupos A, B, C y D de la Patente Nacional de Circulación de Automóviles que han de regir durante el próximo año de 1956, se exhibirán al público en la Secretaría de este Ayuntamiento durante los quince primeros días del próximo mes de octubre, a fin de que durante dicho plazo puedan ser examinados por los interesados y presentar las reclamaciones que estimen pertinentes, advirtiéndose que pasado dicho plazo no se admitirá ninguna.

TASA DE DESGRANE DE MIESES EN PRADERAS COMUNALES

En sesión celebrada por la Comisión Permanente del Ayuntamiento de esta ciudad el pasado día 21 de los corrientes se acordó aprobar provisionalmente el padrón tasa de desgrane de mieses en praderas comunales, por importe de 1.560 pesetas.

Referido documento se halla expuesto al público en la Secretaría por espacio de ocho días, para que pueda ser examinado por los especialmente interesados y presentar cuantas reclamaciones estimen pertinentes a su derecho.

CONTRIBUCIONES ESPECIALES

En sesión celebrada por el Ayuntamiento Pleno de esta ciudad el día 21 de septiembre actual se acordó ratificar la imposición de contribuciones especiales a los especialmente beneficiados en las obras de alcantarillado de las Eras de San Antonio, en cuantía igual a los dos tercios del importe de la obra, siendo la base del reparto por metros lineales de fachada de cada una de las casas que beneficie el alcantarillado.

Referido documento se halla expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento, por espacio de quince días, a los efectos de reclamaciones por los especialmente interesados.

EDICTO

En sesión celebrada por el Ayuntamiento Pleno de esta ciudad el día 21 de septiembre actual se acordó aprobar la nueva valoración de calles, a los efectos del arbitrio de plus-valía y que ha de comenzar a regir en primero de enero de 1956, de acuerdo con lo estatuido por el artículo 511 de la vigente Ley de Régimen Local, texto refundido de 24 de junio de 1955.

Referido documento se encuentra expuesto al público en esta Secretaría durante el plazo de ocho días, a los efectos de reclamaciones.

### Mercado semanal

Al mercado semanal celebrado el jueves, 22 de septiembre, concurren las siguientes cabezas de ganado:

Caballerías mayores, 79; menores, 69.  
 Camperos, 99; lechones, 723.  
 Reses, 134; terneras, 6.  
 Lanares, 987.

Los precios de las reses fueron entre 13,50 y 14 pesetas el kilo vida. Venta regular.

Los camperos se cotizaron de 375 a 1.200 pesetas, con mucha venta.

Los lechones se vendieron entre 275 a 850 pesetas. Buena venta.

Las mulas de tres años se pagaron de 750 a 8.000 pesetas, con venta regular; las mulas quincenas de 550 a 2.000 pesetas, con venta regular; el ganado anual se vendió de 200 a 1.400 pesetas.

### Sanciones

Por el señor alcalde de esta ciudad se han impuesto las siguientes sanciones:

A María del Palacio, 15 pesetas por profirir frases contra la actuación de la Guardia Municipal.

A Miguel Alfageme, 5 pesetas por arrojar piedras su hijo Miguel desde la calle de la Encarnación a la Plaza de España.

A Angel Herrero Rodríguez y a Gregorio Manrique, 25 pesetas a cada uno por circular en dirección prohibida con una motocicleta.

A Tomás Corderos, 20 pesetas por circular en dirección prohibida con una bicicleta por la calle de José Antonio.

### Movimiento de población

NACIMIENTOS

José Antonio López Garrido, Bernardino García Ortega, Carlos Barba de Vega, María del Carmen Barba de Vega. Fernando Quintanilla Centeno.

DEFUNCIONES

Máximo Posada Montamarta, de cincuenta y un años de edad. Angel López Rivas, de cincuenta años de edad. Lucrecia Díez González, de noventa y un años de edad.

Astorga 5 C. D. Benavente 2

## Cañonazos a la meta Berrota sin peros...

El C. D. Benavente se desplazó el pasado domingo a Astorga para enfrentarse con el equipo titular de aquella ciudad en encuentro válido para el Campeonato Regional. Y fue derrotado, sin peros, por el equipo de arbitrios don José Muñoz Calvete.

De salida el dominio correspondió a los locales, mostrándose seguro Galocha en sus intervenciones. No así los zagueros laterales (en especial por el lado derecho), que al no marcar de cerca a los veloces extremos, se desbordaron con una facilidad alarmante. Carmelo, oportuno, salvó un gol en un despeje de cabeza. La media benaventista comienza a entrar en juego y se va adueñando del centro del terreno. El joven Rebollo lanza con maestría a la delantería y ésta, en pases trenzados, se cuela peliagrosamente hacia el arco. Y el dominio pasa a sus manos. Los maragatos se desorientan bastante y no se ciertan a ligar una jugada, y el encuentro toma mal cariz para ellos. Fue el momento crucial del partido. Pero, ¡ay!, los artilleros atomatarios no supieron aprovecharlo y su dominio no sirvió más que para realizar una exhibición de pases y más pases, pero sin provecho alguno, pues antes se tiró a puerta. Y cuando se tiró, fue pésimamente. El ariete Cabo desperdició dos buenas ocasiones para llevar el esférico a la red. Y Boni, por hacer de galería, falló en la misma boca de gol un balón que le sirvió Lolo en bandeja...

Los astorganos, que también rondaron con peligro el portal de Galocha, lograron el único gol de esta parte (un tanto insulso) en una salida a destiempo y con poca decisión del meta atomatario.

Los primeros minutos de la continuación estuvieron llenos de emoción al empatar Boni en una jugada valiente. Acto seguido hay un buen tiro de Amós que sale algo desviado. Bueno, parecía que aquello se iba a animar y que la vanguardia benaventista se había dado cuenta que para meter goles hay que tirar sobre puerta; pero sí, en seguida vino el tiro paco con la rebaja en un tiro de los contrarios a bocajarro y que Galocha desvia estupendamente, recogiendo el exterior izquierdo, el colorado en la red. Y no quedó ahí la cosa. Galocha recoge una pelota en una salida e intenta pasársela con la mano a un compañero, pero calcula mal y se la entrega a un contrario, el cual bomba rápido y con precisión sobre puerta, llegando la pelota a la red antes que el meta a la raya blanca. (En este gol, como en el primero, también llevan su culpa los defensas laterales, pues nunca cubren las salidas de su meta.) Y a raíz de aquel tanto se hundió el once "tomatero", pues la delantería, en una segunda edición del encuentro con el Hullera Vasco, se evaporó, y la apatía y desgracia invadieron sus filas. Todo lo contrario que la del bando opuesto que, ya sin nervios y con tranquilidad, se lanzó al asalto, y llegaron dos goles—como pudo llegar alguno más—en poco tiempo y en jugadas fáciles. En el campo sólo había seis jugadores jugando contra once. Y el agobio fue abrumador. Rebollo, al lanzar un justo penalty con que fue castigado una defensa al derribar a Abilio para evitar un gol, logró el segundo y último gol de la tarde. Cabo, el más desafortunado de la delantería, desvió un balón a tiro de Abilio y que iba hacia la red. Y eso fue todo, amigo lector. Y a la derrota no hay ninguna pero que, por el juego, aunque duro, fue noble. El público, correcto y deportivo cien por cien. Y el arbitraje, imparcial mil por mil...

El conjunto astorgano realizó un buen partido, y todas sus líneas respondieron bien y se emplearon con coraje. Los dos exteriores y el ariete, destacaron. En el C. D. Benavente, Galocha sigue dando una de cal y otra de arena. En la defensa, bien Carnero, regularísimo a ratos Juan y malísimo Sobrino (aunque en el haber de los dos zagueros laterales cabe anotar que lucharon con ardor y que nunca se entregaron). Bien la media, con mención de honor para el rubio Rebollo (el mejor de los veintidós). Y la delantería, estupefacta en aquellos veinte minutos de buen juego, y floja y apática en el segundo tiempo, amilanándose y entregándose cuando llevan un gol en contra, y así no se va a ninguna parte; hay que batallar y resistir hasta lo último; y si se pierde, que sea dando el pecho y haciendo honor a sus colores. (Como es de justicia, anotamos que sólo el pequeño Amós se salvó de aquella spatia de sus compañeros de línea). Alineaciones:

C. D. Astorga: Mansilla; Calula, Gallot, Carro; Tobi, Julianín; Roberto, Isidro, Press Benjamin y Emilio.

C. D. Benavente: Galocha; Juan Carnero, Sobrino; Rebollo, Ordóñez; Amós, Lolo, Cabo, Boni y Abilio. COSAS DE MI CAMPADRE

La Directiva del C. D. Benavente merece un aplauso y el apoyo de todos los buenos aficionados por la labor que viene realizando en pro del

logro de un buen conjunto. El once que presentó en Astorga el pasado domingo era todo un equipo. Y buena prueba de ello es que cuando el equipo "tomatero" realizó el juego que lleva dentro, se adueñó del terreno de juego. Y que conste que el equipo "maragato" que tuvo enfrente era todo un señor equipo. ¿Que fallaron algunas cosas? Ciertamente. Pero no eran los directivos los que tenían que pagar a la pelota para que entrara en la red. No. Eso es labor de los jugadores...

Y después de todo, ese 5-2 en terreno ajeno no tiene nada de desastroso y sí de lógico. No así el punto que se perdió en casa frente al Hullera Vasco. Y si razonamos las cosas, señores aficionados derrotistas, Benavente se encuentra en la misma situación que el Astorga. Veámoslo: Club D. Astorga: Partidos jugados, tres (dos en casa, una derrota y una victoria); puntos, tres; negativos, uno. C. D. Benavente: Partidos jugados, dos (uno en casa, uno empate, y otro fuera); puntos, uno; negativos, uno. Ganando al Cabocelos el próximo domingo, iguales. No hay por qué desgrararse aún las vestiduras, amigos. Claro que hay que empezar por ganar el próximo domingo...

La delantería "tomatera" tiene la palabra.

Peor fué lo de la Cultural Leonesa (y lo sentimos). Pero, ¿y qué? Son cosas del desconcertante fútbol. Además, que el Sevilla no es pajá... Y por eso no se van a suicidar directivos y jugadores...

No se puede decir que la delantería "tomatera" tuvo la "pólvora mojada". No. Porque lo cierto es que ni la tuvo mojada, ni seca. Tenían los "cartuchos" vacíos...

Salimos del campo mi campadre y yo tristes y contentos. Expliquemos la paradoja. Tristes, porque se perdió, y contentos, porque presenciamos un encuentro limpio en jugadores y público, y por el buen arbitraje del señor Alonso y de sus subalternos. ¿Y qué íbamos a hacer? Pues echar la tristeza de nuestro cuerpo en "La Peseta". Sí, porque los duelos con pan (vino y algo más) son menos...

Perdimos. Bueno, ¿y qué? Pero trajimos matedados de Astorga... ¡Hala! (Nota: los goles los trajo el simpático Galocha en su bolsa, y también eran de Astorga... pero menos "dulces".

De regreso en el autocar. "Que carie Cuquis", decían los viajeros. Pero el entusiasta aficionado no cantó flamenco. Y que cuando quiere canta el como los ángeles... Ahora que con aquel 2-5, ¿quién cantaba flamenco, hombre? Si llevaba los goles pegados a la garganta y no logró bajarlos ni a tragos de buen vino...

CUBICHI

### EN LA BRECHA EL FUTBOL

CONSTANTEMENTE nos están diciendo que el fútbol es un deporte que contribuye eficazmente a la formación física de la juventud española. No niego que el fútbol sea un deporte si "deporte" es aquello que deja de serlo cuando es útil y no es difícil. Pero lo que sí niego es que el fútbol influya favorablemente en la formación física de la juventud española: es más; creo, sin lugar a dudas, que el fútbol es el mayor obstáculo que se nos plantea para formarse físicamente.

Me gustaría poder llevar al lector hasta los más apartados rincones del mundo balompédico; pero mis excursiones o ese bullicioso mundo nunca fueron más allá de lo que me obligó la nicotina atmosférica del café alguna que otra tarde dominical o las continuas discusiones de mis amigos en torno a este tema. No obstante, han sido lo suficientemente fructíferas para convencerme de la pernicioso influencia del fútbol.

Gobernar los clubs de fútbol no debe ser fácil. Si se piensa en los frecuentes S. O. S. que éstos lanzan a la acción, se da una cuenta de que las Directivas tienen que hacer milagros para superar las crisis internas. Esos mismos S. O. S. nos indican también que la razón de tales crisis es la escasez de ayuda económica de los "hinchas" o la falta de afluencia necesaria de público a los encuentros para cubrir gastos.

El hecho de que económica mente los clubs tengan que depender de un público que en realidad es ajeno a los intereses de esos clubs—muchos de sus mismos socios son socios solamente por las ventajas que pueden encontrar a la hora de pasar por taquilla—da lugar a que éstos tengan que moverse de acuerdo con la voluntad de aquí; y como los deseos del público es divertirse, ver "fútbol" del bueno, importándole un comino los proyectos de las Directivas, éstas tienen que clau-

## NOVENARIO

El solemne novenario en honor de la Santísima Virgen del Rosario dió comienzo el sábado pasado, a las ocho, en la iglesia de Santa María, con exposición mayor de S. D. M. La misa de la novena será todos los días a las nueve y el ejercicio de la tarde a las ocho.

El día 2 de octubre, fiesta del Rosario, la misa de comunión será a las diez, y la solemne, a las doce, quedando expuesto S. D. M. hasta el ejercicio de la tarde, que será a las cinco, saliendo a continuación la procesión por el itinerario de costumbre. Media hora antes del ejercicio de la tarde se impondrá la medalla al que lo desee.

Desde las doce de la mañana del día primero de octubre hasta las doce de la noche del día 2, se puede ganar el Jubileo del Rosario en la iglesia de Santa María la Mayor, confesión, comunión y rezar seis Padrenuestros, Avemarias y Glorias en cada visita.

El día 1.º, víspera de la fiesta, habrá a las ocho Rosario de la Aurora y a continuación meditación y santa misa. Más tarde, plática por el reverendo P. Manuel.

### Gratitud

La señora viuda e hijos de don Máximo Posada Montamarta, fallecido recientemente en Benavente, ante la imposibilidad de agradecer particularmente a todas cuantas personas les vienen manifestando su sentimiento de condolencia, lo hacen en general por medio de estas líneas.

### SUCESOS

ACCIDENTE DE "MOTO"

En la madrugada del día 26, cuando se dirigía desde San Miguel del Valle a Fuentes de Ropel, al establecer colisión con un carro, resultó muerto el vecino de Fuentes, Teodoro Peláez López, de 25 años de edad. Un vecino de Besavente que le acompañaba resultó ileso.

ENTREVISTA CON COPELLO

Buenos Aires, 28.—El nuevo ministro argentino de Asuntos Exteriores, Mario Amadeo, se ha entrevistado con el cardenal Copello, de 25 años de edad. Un vecino de Besavente que le acompañaba resultó ileso.

SE ANULARA EL CONTRATO CON LA OIL COMPANY

Buenos Aires, 28.—El ministro de Industria, Horacio Morize, ha manifestado que el Gobierno argentino abriga la intención de que quedesin efecto, automáticamente, el contrato entre el Gobierno Perón y la Standard Oil Company, de California, para la búsqueda y explotación de petróleo. Puntualizó Morize que en la actualidad no existe Congreso y que el contrato

YA ESTA A LA VENTA

el número 5 de la revista "Escuela Hogar". En ella encontraréis patrones, modas, trabajos manuales, labores, consejos prácticos, etc. Esta revista está a la venta en los kioscos y librerías de esta provincia y en la Regiduría Provincial de Prensa y Propaganda de la Sección Femenina, Plaza Mayor, número 9.

CUBICHI

## Severos castigos para los patronos argentinos que desafíen las leyes laborales

Leonardi ve una amenaza para el orden en el comunismo

El ministro de Asuntos Exteriores se entrevista con el Cardenal Copello y con el Nuncio de Su Santidad

queda nulo y sin efecto, a menos que fuera aprobado por la nueva Cámara. Este contrato, con vigencia para cuarenta años, estipula que la Compañía gastaría un millón de 13.500.000 dólares en trabajos de prospección durante los primeros cuatro años. Estos trabajos cubrirían una zona aproximadamente de 20.000 millas cuadradas próximas a la extremidad meridional de la Argentina.—Efe.

DECLARACIONES DE LEONARDI

Buenos Aires, 28.—El presidente Leonardi ha manifestado que desea robustecer las relaciones con los Estados Unidos, pero no, como muchos puede que creen—dijo—por lo que la ayuda económica podría significar para nosotros, sino debido a que la gran nación del Norte está haciendo grandes progresos espirituales.

«Vivi—dijo el presidente provisional—en una conferencia de Prensa—durante un año en Estados Unidos y me alegro de decir que quedé profundamente impresionado por muchos aspectos de la vida social de este país».

Esta conferencia de Prensa, celebrada en el salón blanco de la Casa Rosada, ha sido la primera concedida por Leonardi desde que tomó posesión de su cargo.

En contestación a una pregunta sobre el comunismo, Leonardi dijo: «Personalmente para el orden en el comunismo para el orden judicial, que está basado en la protección de la libertad. El Gabinete y los organismos consultivos tendrán que estudiar la compatibilidad del comunismo con las instituciones argentinas».

Manifestó a los periodistas chilenos que su Gobierno estaría contento de cooperar con las autoridades chilenas, si ellas desearan investigar la penetración peronista en Chile, pero—añadió—«considero el futuro más importante que el pasado».

Manifestó el presidente que nunca tuvo intención alguna de inmiscuirse en la Confederación General de Trabajadores y que esperaba que los sindicatos pertenecientes a la C.G.T. limpiaran sus sedes de agitados.

«Espero que los trabajadores serán los más potentes cooperadores de mi Gobierno», declaró.

Leonardi dijo también que su Gobierno continuaría hasta que haya sido restaurado el orden judicial y que se celebrarán elecciones cuando los instrumentos y elementos electorales estén preparados.

Agregó que no ha decidido todavía si se elegirá una Asamblea constituyente para enmendar la Constitución.

El presidente repitió sus esperanzas de firmar un concordato con el Vaticano. Dijo que su Gobierno no puede, adecuadamente, ser calificado de conservador o nacionalista. «Soy un soldado que cree en el orden judicial, la democracia y en la justicia social», añadió.—Efe.

EL GOBIERNO, COMPLETO

Buenos Aires, 28.—El presidente Leonardi ha terminado la formación de su Gabinete, mediante el nombramiento de Alberto Mercier como ministro de Agricultura y Economía Nacional.—Efe.

NOMBAMIENTO

Buenos Aires, 28.—El presidente Leonardi ha nombrado a Juan Carlos Goyeneche, destacado dirigente católico, secretario de Prensa y Radiodifusión Presidencial.—Efe.

LA CUESTION DEL SALVOCONDUCTO

Buenos Aires, 28.—El ministro de Asuntos Exteriores, Mario Amadeo, ha manifestado que «las negociaciones para el salvoconducto del ex presidente Perón continúan favorablemente». «Confío—dijo—en que habrá una terminación feliz».

En fuentes diplomáticas se revela que el retraso en la concesión del salvoconducto se debe a las negociaciones sobre los detalles de la residencia de Perón en el Paraguay. Según una de dichas fuentes, el Gobierno argentino desea que Perón sea internado en alguna ciudad paraguaya, sin que se le conceda libertad de movimientos por todo el Paraguay.—Efe.

RECONOCIMIENTO DE CANADA

Ottawa, 28.—El Canadá ha reconocido al nuevo Gobierno argentino, según ha anunciado oficialmente.—Efe.

España necesita actuar a través del sistema de impuestos para resolver el problema de la distribución de su renta nacional, que debe armonizar con su política de producción.

Si quiere usted conocer el desarrollo de esta tesis, lea "Notas sobre Política Económica Española" una nueva publicación de la Delegación Nacional de Provincias.

PEREZ

PEREZ

PEREZ

PEREZ

PEREZ